

Le spécialiste de la réalité virtuelle médicale, la société [HypnoVR](https://hypnovr.io/) (siège à Lampartheim/67) conclut avec succès 3 essais cliniques d'hypnose médicale utilisant un casque de réalité virtuelle pour gérer la douleur et l'anxiété dans la réduction de la douleur post-opératoire, la dentisterie pédiatrique et la procréation médicalement assistée. Selon Nicolas Schaettel, président et cofondateur d'HypnoVR : « Nous pensons qu'à l'avenir, l'hypnose en réalité virtuelle deviendra un traitement complémentaire standard pour gérer la douleur, le stress et l'anxiété chez les patients hospitalisés. » En 2019, la société prévoit de lancer d'autres essais randomisés, multicentriques et prospectifs. <https://hypnovr.io/>